

800-Euro-Spende für Malteser-Hilfsdienst

Anlässlich der 50-Jahrfeier des Malteser-Hilfsdienstes Waischenfelder überreichte Heinz Otto an den Ortsbeauftragten Erhard Klaus eine Spende in Höhe von 500 Euro für den neuen und behindertengerechten Jugendraum. Die Malteserjugend zählt derzeit über 30 Jugendliche und Kinder. Schirmherr

Prof. Heinz Gerhäuser hob hervor, dass es anerkennenswert sei, dass ein Unternehmer eine Stiftung gegründet hat, um wohltätige und gemeinnützige Vereine sowie deren Projekte und die Jugend zu fördern. 300 Euro Spende kam noch von der Feuerwehr Breitenlesau-Siegritzberg.

Foto: Thomas Weichert